

Buscan abastecer completamente bancos de sangre de toda la región

Pedido lo realiza la DIRESA en el marco de la celebración del Día Mundial del Donante de Sangre

Este jueves 14 de junio se celebra el Día Mundial del Donante de Sangre y para concientizar a la población sobre la importancia de esta fecha, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) realizará una jornada de donación.

Esta actividad se realizará en las instalaciones de esta institución por lo que su titular, Reinaldo Núñez Campos, invitó a la población a “acercarse y entregar una parte de vida a quienes verdaderamente lo necesiten”.

“Los estamos esperando. Necesitamos que esto se siga realizando para dotar nuestro banco de sangre con todas las unidades necesarias para evitar tener problemas ante cualquier emergencia que se pudiera presentar”, manifestó el funcionario.

Dijo que el sistema regional de bancos de sangre se encuentra abastecido, situación que se puso a prueba cuando una madre de la provincia de Jaén necesitó un tipo de sangre especial para salvarle la vida.

“Gracias a la coordinación que realizamos se pudo salvar esta vida por lo cual esperamos en esta recolección a todas las personas que tengan la capacidad de donar y abastecer nuestro banco de sangre”, finalizó.

Núñez Campos asimismo aseguró que la celebración de este día forma parte de un trabajo sostenido que viene realizando la DIRESA a nivel local, provincial y regional.

Cabe indicar que el Día Mundial del Donante de Sangre se creó con el fin de agradecer y reconocer el gesto desinteresado de estas personas además de promover el acceso universal a este producto de forma segura mediante la donación voluntaria y no remunerada.